

Conalep Yucatán recibe reconocimiento de Plant For The Planet por su contribución a reforestar Mérida



Mérida, Yucatán a 20 de octubre de 2017.- Esta mañana, la agrupación ambientalista Plant For The Planet entregó al Conalep Yucatán un reconocimiento por su participación en el Primer Concurso Nacional de Reforestación.

El director del Conalep Yucatán, Jorge Sobrino Argáez, informó que la reforestación se realizó a través del plantel Mérida III, que dirige Daniela Segura Rodríguez y se plantaron unos tres mil arbolitos.

El coordinador Estatal de la agrupación ambientalista Plant For The Planet, Luis Francisco Guillermo Alcocer, entregó el reconocimiento y además anunció la reactivación de las academias ambientales, dirigidas a niños de ocho a 13 años.

En esas academias los niños reciben información sobre la huella de carbono, los efectos de la deforestación, la importancia de sembrar árboles para la generación de oxígeno, entre muchos temas más.

-Lo que se busca con estas academias, no es sólo proporcionarles el conocimiento, sino sembrar las bases para que los niños se conviertan en Embajadores Plant For The Planet y además de realizar un propio proyecto, cultiven y promuevan ellos mismos dentro de sus

entornos la cultura de la reforestación-, finalizó Guillermo Alcocer.